
 

 

３組（臼井組）ＨＰ閲覧の皆さんへ 

 

2016.10.15（土）開催の３組（臼井組）東京クラス会の報告です。 

今年の出席は男子１２名でしたが、女子につきましては残念ながらそ

れぞれ都合や事情の為出席がありませんでした。次回は是非出席して

もらえると嬉しいのですが。 

開催場所は、昨年と同様東京駅丸の内側「JP ﾀﾜｰ KITTE」６階の中華

料理店でした。（五十嵐事務局長の尽力のおかげです） 

出席の顔触れは、いつもの常連さんに加え十数年振りの榊原君が加わ

りました。相変わらずの存在感で、いつもの会話と違い結構高尚な歴

史的博識披露等があったり、盛会だったと思います。 

佐藤昇編集長が、出席者の近況報告を一生懸命まとめておりますので、

是非閲覧して下さい。 

年々出席者の数も頭打ち的な状況にもあります。でも、懐かしい顔を

眺めながら配偶者？には言えない？理解してもらえない？様々のスト

レス発散やうっぷん晴らしも、クラス会だからできるのでは・・・・？！ 

日毎に進行の度合いを深めていく体力の衰えや、頭部の涼しさ、覚え

ているはずなのに覚えていなかったこと、会話の中に固有名詞でなく

ほとんどが代名詞であったり、なかなかのものですね！ 

上記のことは如何せん避けようのない現実かもしれませんが、やはり

気持ちで負けないことが大事なのでは？３組出身の皆さんは結構前向

きが人が多いようですから、しぶとく長生きするために頑張ってみま

しょう。 

そして、クラス会出席の為に「歩行訓練」と「発声練習」を励行して

みて下さい。きっといい結果が期待できるかも。 

最後に皆さんにお願いです。 

この３組 HP も佐藤昇（パコロ）君のおかげで開設できたのですが、

どうも投稿数が今一つの現状にあります。彼も非常に残念がっており

ます。パコロの目から涙がこぼれぬよう、皆さんからの御協力をお待

ちしております。近況報告等何でも取り上げますので、宜しくお願い

します。 
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